

# KIM

## Dua Tahun Tak Digelar, Batang Expo 2022 Bakal Hadirkan Woro Widowati

Lutfi Adam - [BATANG.KIM.WEB.ID](http://BATANG.KIM.WEB.ID)

May 16, 2022 - 18:57



BATANG Pemerintah Kabupaten Batang siap menggelar event Batang Expo

2022 yang sudah dua tahun tidak digelar karena pandemi Covid-19.

Batang Expo 2022 mengambil tema Ekonomi Tumbuh, Covid-19 Terkendali. Event tahunan pada kali ini merupakan rangkaian hari ulang tahun (HUT) Ke 56 Kabupaten Batang yang dibuka langsung oleh Bupati Batang Wihaji Kegiatan tersebut, sekaligus merefleksikan masa jabatan Bupati Wihaji dan Wakil Bupati Suyono mulai dari 2017 -2022.

Batang Expo 2022 dalam rangka HUT Ke 56 Kabupaten Batang digelar bulan September-Oktober. Namun kali ini kita ajukan karena menghormati Bupati Wihaji dan Wakilnya Suyono yang pada 22 Mei 2022 habis masa jabatan periode pertama," kata Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan UKM dan Koperasi Kabupaten Batang, Subiyanto, Senin 16 Mei 2022.

Expo perdana setelah pandemi ini, kata dia, akan berlangsung di Jalan Vetaran Batang selama lima hari, 18-22 Mei 2022. Batang Expo 2022 tidak hanya menampilkan stand OPD pelayanan masyarakat, Usaha Kecil Menengah (UKM), namun juga diramaikan dengan beberapa hiburan menarik lainnya.

"Hiburannya ada musik tradisional hingga modern. Adapun hiburan penutup pada 20 Mei 2022 mendatang menghadirkan Woro Widyawati. Penyanyi ini memang terkenal mengcover lagu-lagu Jawa dan terkenal melalui akun YouTube," jelas Subiyanto

Di Batang Expo 2022 ada 60 stand, terdiri dari di dalam roder, stand kerucut dan stand biasa yang berada di Jalan Diponegoro Batang. "Di stand OPD Dinas Kesehatan nanti masyarakat bisa mendapatkan vaksin Covid-19 secara gratis, baik dosis 1, 2 dan booster," kata Subiyanto.

Selain itu, lanjut dia, juga membuka pelayanan urusan izin usaha kecil, seperti nomor induk berusaha (NIB). Pengunjung juga bisa melihat peragaan pembuatan satelkok bulutangkis dan industri garmen.

Lalu, pelayanan pembayaran maupun konsultasi pajak bumi dan bangunan (PBB) di stand DPPKAD Serta Stand Disdukcapil juga akan membuka stand pelayanan administrasi kependudukan dari mulai KTP, kartu keluarga, akte kelahiran hingga akte kematian," ungkapnya.

Subiyanto juga mengatakan, Batang Expo 2022 tidak menargetkan transaksi ekonomi maupun pengunjung. Hal tersebut karena situasinya masih pandemi Covid-19, selain itu juga tidak melakukan promosi besar - besaran.

"Kami harap nanti para pengunjung dan pemilik stand Batang Expo mematuhi protokol kesehatan dengan jaga jarak, memakai masker, cuci tangan. Meskipun kasus Covid-19 kita sudah nol. Namun kita masih masuk PPKM level 2," tukasnya

Luthfie Adam